
Internet haute vitesse – Demande d'information à Cogeco connexion 
 
Suggestion de modification du titre dans l’ordre du jour pour :  
 
Internet haute vitesse – Obstacles au déploiement de réseaux 
 

 
CONSIDÉRANT qu’en novembre 2017, Cogeco Connexion obtenait une subvention du 
gouvernement fédéral pour « l’expansion de son réseau de fibre optique permettant de 
connecter près de 900 résidences et commerces dans les secteurs du Lac-des-Seize-
Iles (secteur Nord du lac) et de L'Estérel (très grande partie du territoire) »; 
 
CONSIDÉRANT que les demandes de permis pour faire usage des infrastructures 
existantes (poteaux) appartenant à des tiers ont été faites en décembre 2017 par 
Cogeco Connexion; 
 
CONSIDÉRANT qu’en avril 2017, le Conseil annonçait aux citoyens d’Estérel la 
subvention octroyée à Cogeco Connexion; 
 
CONSIDÉRANT que le dossier d’Internet haute vitesse est un sujet important pour les 
citoyens d’Estérel;  
 
CONSIDÉRANT qu’on avait laissé entendre que le service serait disponible pour l’été 
2019;  
 
CONSIDÉRANT que Cogeco Connexion explique que les retards dans le projet de 
déploiement sont causés par la nécessité d’obtenir des permis afin de pouvoir faire 
usage des infrastructures de soutien (poteaux); 
 
CONSIDÉRANT qu’il semble impossible pour Cogeco Connexion de fournir au Conseil 
un échéancier précis du projet, compte tenu des difficultés rencontrées dans le 
processus de déploiement; 
 
POUR CES MOTIFS : 
 
Il est proposé par «ProposePar», appuyé par «AppuyePar» et résolu que ce Conseil : 
 
DEMANDE au Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes 
(CRTC) de revoir les procédures requises en matière de déploiement de réseaux afin de 
réduire les délais pour en faire profiter les canadiens;  
 
TRANSMETTE copie de la présente résolution à Monsieur Gilles Bélanger, Député 
d’Orford et adjoint parlementaire du ministre de l’Économie et de l’Innovation, à Madame 
Marie-Hélène Gaudreau, député de la circonscription Laurentides—Labelle, ainsi qu’à 
M. André Genest, Préfet de la MRC des Pays-d’en-Haut pour obtenir leur appui.  
 

«DescriptifResultatVote0» 


